



La Parroquia de los Santos Angeles Custodios

Queridos Amigos,

Muchos me preguntan, "¿Cuándo abrirás la iglesia?" La gente esta justamente ansiosa por abrir las iglesias. Nos necesitamos reunir de nuevo; se supone que debemos estar juntos. Les pedí a los feligreses a ser ofrecieran como voluntarios para uno de los 3 equipos que harán posible la apertura de nuestras iglesias. Gracias a todos los que aceptaron el desafío y se inscribieron. Por su esfuerzo, nuestra parroquia ahora está abierta para la Fase I. La Fase IA deber seguir con rapidez y espero llegar a la Fase II dentro unas semanas.

Estoy tan ansioso como ustedes por abrir las puertas de la iglesias. Cuando grabo una misa, solo veo al equipo de cámara y su equipamiento, dos músicos y un lector. Eso es todo. Así que, cuando digo: "El Señor esté con ustedes," yo oigo 3 voces solitarias desde 3 lugares distintos en la iglesia (el equipo de cámara no responde) en lugar del coro de voces que estoy acostumbrado de oír. Y se espera que yo hable a la cámara ... ¡una máquina que no responde! Ahora tengo un gran respeto por los presentadores de noticias y los actores que nos hablan a través de cámaras y no tienen espectadores en frente de ellos.

También he llegado a apreciar mucho más la presencia del pueblo de Dios. Una iglesia vacía no tiene vida. Es solo un edificio vacío. Echo de menos la sensación de la gente; el murmullo de la gente hablando entre ellos mismos, el arrastrar de los pies, la gente tosiendo, las caras y voces del pueblo de Dios. ¡Qué muerto está el edificio sin ustedes! Sin personas que puedan rezar conmigo durante la misa, me pregunto, ¿qué estoy haciendo? Así es que, si estoy ansioso por abrir las puertas y tener todos reunidos aquí como debería de ser, como fuimos llamados a ser.

¿Qué se interpone en el camino? Como he dicho antes, el Vicario General, el Obispo Hicks, nos ha dado normas y directrices que tenemos que seguir. Estas normas y directrices se provienen de las que dictan el Gobernador y los funcionarios de salud estatales. Estas reglas intentan disponer la mejor situación para unirnos de manera segura. Pero cumplir con todas estas reglas requiere mucha gente.

Debemos hacer 3 cosas: 1.) obtener todo lo necesario para poder abrir y mantener un espacio de culto que sea desinfectado; 2.) formar un grupo que actuará como ujier en estas nuevas circunstancias; y 3.) limpiar cada vez que se usa el espacio de culto. Partir de este escrito, se han registrado suficiente voluntarios para comenzar el proceso de apertura de una de nuestras iglesias. Mientras estoy tan agradecido por todos los voluntarios, necesitamos muchos más. Tenemos que planear como retener a estos grupos a largo plazo, ¡lo que podría significar hasta un año calendario completo! Esto es mucho que hacer, obtener suficiente materiales, ujier a la gente y limpiar ... antes, durante y después de cada Bautismo, Reconciliación, Boda, Funeral y Misa en la iglesia.

¡Necesitamos mucha ayuda si lo vamos a lograr por todo un año!

Como uno puede imaginar, nadie quiere estar de guardia para cada servicio de la iglesia desde ahora hasta el mes de julio el año que viene. Por lo tanto, necesitamos que muchos voluntarios se inscriban en Sign-up Genius para compartir la carga en ambos sitios de culto. Entre más, mejor. Lo ideal sería, que cada miembro de nuestra comunidad se inscribiera, esto haría desinfectar la iglesia tan fácil. Sin embargo, los voluntarios que necesitamos deben cumplir con los requisitos: personas menores de 65 años sin problemas médicos (asma, cirugía reciente, problemas pulmonares). Como ya saben, los ancianos de la parroquia nos ayudan mucho. En este caso no pueden. Esto significa que si ustedes, jóvenes, no dan un paso adelante; el trabajo no se realizará y la iglesia no se abrirá, o permanecerá abierta, si los que se ofrecen como voluntarios se agotan. **Hago un llamado a las generaciones más jóvenes para que den un paso adelante para lograr este desafío.** Entre más personas que se inscriban en los 3 equipos, lo más rápido y fácil será el proceso. Ahora tenemos suficiente personas capaz en su lugar que tienen algo de experiencia en su haber. Ellos pueden enseñar a los demás.

He estado predicando un llamado al discipulado durante el último año o más. El discipulado se trata de servir, atendiendo las necesidades de los demás y siguiendo el llamado de Jesús con la ayuda de él. He visto a la generación más joven dar un paso adelante para cambiar nuestra nación. Estoy orgulloso de aquellos de ustedes que lo han hecho. La Madre Teresa de Calcuta decía que la caridad comienza en casa. Nuestra familia parroquial necesita reunirse de nuevo para celebrar nuestra fe, pero no podemos debido a esta pandemia. Ahora es el momento para que ustedes, la generación más joven, den un paso adelante para servir a nuestra comunidad parroquial. El testigo se pasa ahora a ustedes, ya que nosotros los ancianos no lo podemos hacer.

Nuestro país es conocido para unirse cuando hay una necesidad de la comunidad. La situación actual es uno de esos momentos. Hay que pedir que nos guíe y escuche del Espíritu Santo. Entonces, siga a su corazón. Su gente lo necesita.

Fr. Denis